



横山 育男 議員



動画配信中

これからの公共施設のあり方を問う！

問 多くの公共施設が老朽化する中、施設の更新にどのように取り組んでいくのか。

市長 本市では足利市公共施設等総合管理計画を策定し、施設総量の適正化や施設の集約化・複合化による効率的な運営等を基本方針に、公共施設マネジメントに取り組んでいる。医師会館や県庁舎を借用した市役所機能の移転など、今後柔軟な発想を取り入れ、市民にとって利用しやすい施設にしていきたい。

◆今後の公共施設整備

問 公共施設の更新における財源確保のため、どのような方策を考えているのか。

市長 国・県の補助金や有利な起債の導入はもとより、民間のノウハウを取り入れた整備手法や、市民の皆様からの浄財の受け入れ、受益者負担の検討など、あらゆる手法を駆使して財源確保に努めていく。持続可能な財政運営を図るため、ことし1月に策定した大型公共施設更新に向けた財政指針に基づき、公共施設の最適化に向けて取り組んでいく。



大谷 弥生 議員



動画配信中

高齢者の外出支援を！

問 外出等で困っている高齢者の支援として、足利市ささえ愛ボランティアや社会福祉法人と結びつける方法もあると考えるがどうか。

健康福祉部長 ささえ愛ボランティアについては、活動内容を含め今後の検討が必要であるが、社会福祉法人では、地域貢献として買い物送迎を行っている地区もある。地域ごとの話し合いの中で、引き続き社会福祉法人やボランティアの協力をいただき、高齢者が安心して暮らせるまちづくりを推進していく。

◆食物アレルギーを持つ子供への対応

問 平成24年4月に策定した足利市学校給食食物アレルギー対応マニュアルによるこれまでの対応状況と、マニュアルの見直しについて考えを聞きたい。

教育次長 医療機関が記した学校生活管理指導表等に基づき、家庭や学校、教育委員会が緊密に連携をとり対応している。マニュアル策定後、国や県が新たに指針等を示したことから、それらと整合を図り、より安全で安心な対応をするため、現在マニュアルの改訂作業を進めている。



末吉 利啓 議員



動画配信中

公共施設・公共スペース運営に「稼ぐ視点」を！

問 公共施設の再編には「稼ぐ視点」を持った公共施設・公共スペースの活用が求められているが、その第一歩として市役所等にコンビニエンスストアを誘致してはどうか。

総合政策部長 公共施設の再編に当たり、空きスペースや跡地が生まれることになる。議員ご提案のコンビニエンスストアの誘致については、行政が新たな財源を確保する手法として効果があると思われるため、活用策を検討していきたい。

◆歴史や文化財の活用

問 「歴史的風致維持向上計画」を策定するに当たり、企画政策課による関係各課との庁内連携の促進を期待するが、所見を聞きたい。

総合政策部長 企画政策課では、企画政策員が中心となりさまざまな課題に対して庁内の各課と情報交換を行うなど積極的にかかわり、解決に導いた事例も数多くある。歴史と文化のまち足利のまちづくりにについても同課が調整を担い、事業所管課とともに議論を重ねていきたい。